

ZWEI WELTMARKTFÜHRER KOOPERIEREN: KAVO UND MELAG BESCHLIESSEN VERTRIEBLICHE PARTNERSCHAFT
TWO WORLD MARKET LEADERS COOPERATE: KAVO AND MELAG AGREE ON SALES PARTNERSHIP

■ KaVo Dental und MELAG Medizintechnik haben zu Beginn des Jahres 2023 eine engere Zusammenarbeit vereinbart. Mit ihrer Kooperation bilden KaVo und MELAG ein neues Excellence-Team, das mit aufeinander abgestimmten Produkt- und Dienstleistungsangeboten die Zukunft in der Instrumentenaufbereitung zusätzlich vorantreibt, um die tägliche Arbeit in der Zahnarztpraxis kontinuierlich sicherer, zuverlässiger und effektiver zu gestalten. Im Fokus der engeren vertrieblichen Zusammenarbeit stehen unter anderem gemeinsame Trainings für Fachhandelspartner sowie abgestimmte Marketing- und Vertriebsaktionen. Auch gemeinsame Veranstaltungen für Endkunden sind weltweit geplant. Zudem ist zukünftig eine stärkere gegenseitige Unterstützung im Bereich der Forschung- und Entwicklung angedacht.

KaVo Dental bietet unter dem Slogan „Dental Excellence“ seit über 100 Jahren dentale Kompetenz und ein nahezu komplettes Premium-Produktportfolio für die Zahnmedizinische Praxis und für Zahnlabore an. KaVo ist seit über einem Jahrhundert Garant für herausragende Premium-Produkte und mit einer Vielzahl von Patenten und Gebrauchsmustern ein weltweit führender Anbieter im dentalen Instrumentensegment.

Als eigentümergeführtes Familienunternehmen hat sich MELAG mit Qualität und Innovationskraft als ein Weltmarktführer in der Praxishygiene etabliert. MELAG entwickelt und produziert seit der Firmengründung vor über 70 Jahren innovative und techno-



• Vorne/front (von links/from left): Armin Imhof (KaVo), Christoph Sandow (MELAG), Sebastian Gebauer (MELAG). Hinten/back (von links/from left): Ferdinand Schmidt (MELAG), Jan Moed (KaVo), Dr. Niklas Gebauer (MELAG), Christian Wiech (KaVo).

logisch robuste Lösungen für die Instrumentenaufbereitung ausschließlich in Berlin in Deutschland. Mit ihren herausragenden Systemlösungen, unter anderem bestehend aus Autoklaven, Thermo-desinfektoren und Siegelgeräten konnte MELAG die Instrumentenaufbereitung fortlaufend weiterentwickeln und maßgeblich prägen.

So ist es nicht verwunderlich, dass KaVo für die Aufbereitung der eigenen Premium-Instrumente explizit Produkte aus dem Hause MELAG empfiehlt.

„Der hohe Anspruch an die eigenen Produkte und die Werte eines innovativen Traditionsunternehmens machen MELAG für KaVo zum perfekten Partner in der dentalen Instrumentenaufbereitung. Als zuverlässige 4-in-1-Lösung harmonisiert der Careclave von MELAG perfekt mit unseren hochwertigen KaVo-Instrumen-

ten und ist daher auch unsere klare Empfehlung zur Aufbereitung unserer KaVo-Instrumente“, sagt Armin Imhof, Chief Technical Officer bei KaVo.

Dr. Niklas Gebauer, geschäftsführender Gesellschafter von MELAG betont ergänzend: „KaVo-Hand- und Winkelstücke waren für uns immer die Benchmark, nicht nur in Bezug auf Qualität und überdurchschnittlicher Haltbarkeit. Nicht umsonst haben wir bei der Entwicklung des Careclave immer wieder intensiv auch mit KaVo-Instrumenten getestet.“

Auf der IDS wird die Kooperation dann auch für die breite Öffentlichkeit sichtbar. Der MELAG Careclave wird auch auf dem Stand von KaVo zu finden sein, und auf dem MELAG-Stand werden die Careclaves mit hochwertigen KaVo-Instrumenten bestückt sein. ◀

■ KaVo Dental and MELAG have agreed on closer cooperation from the beginning of 2023. With this cooperation, KaVo and MELAG are forming a new team of excellence that is planned to drive the future of instrument reprocessing with coordinated product and service offerings in order to continuously make daily work in dental practices safer, more reliable and more effective. The focus of the closer sales cooperation is joint training for specialised trade partners as well as coordinated marketing and sales campaigns. Joint events for end customers are also planned worldwide. Stronger mutual support is also planned in research and development in the future.

Under the slogan “Dental Excellence”, KaVo Dental has been offering dental expertise and an almost complete premium product portfolio for dental practices and dental laboratories for over 100 years. KaVo has been a guarantor of outstanding premium products for more than a century and is one of the world’s leading suppliers in the dental instrument segment with a large number of patents and utility models.

As an owner-managed family business, MELAG has established itself as a global market leader in offering quality and innovative strength in dental hygiene. Since the foundation of the company over 70 years ago, MELAG has been developing and producing innovative and technologically robust solutions for instrument reprocessing, exclusively in Berlin in Germany. With its outstanding system solutions, including autoclaves, washer disinfectors and sealing devices, MELAG has

been able to continuously develop and significantly shape instrument reprocessing.

It is therefore not surprising that KaVo explicitly recommends products from MELAG for the reprocessing of its own premium instruments.

“The high standards of our own products and the values of an innovative, traditional company make MELAG the perfect partner for KaVo in dental instrument reprocessing. As a reliable four-in-one solution, the Careclave from MELAG harmonises perfectly with our high-quality KaVo instruments and is therefore also our clear recommendation for reprocessing our KaVo instruments,” said Armin Imhof, chief technical officer at KaVo.

Dr. Niklas Gebauer, a managing partner of MELAG, added: “KaVo straight and contra-angle handpieces have always been the benchmark for us, not only in terms of quality and above-average durability. Therefore, we have also tested intensively with KaVo instruments during the development of the Careclave.”

At IDS, the cooperation will be visible to the general public: the MELAG Careclave will not only be featured on the MELAG booth but also on that of KaVo, and on the MELAG booth, the Careclaves will be equipped with high-quality KaVo instruments. ◀

KaVo Dental, Germany
www.kavo.com
Hall 1.2
Booth A010/C019

DER PREMIER-ALIGNER: DIE NEUEN INDIVIDUALISIERUNGSMÖGLICHKEITEN VON CLEARCORRECT
THE PREMIER ALIGNER: CLEARCORRECT'S NEW CUSTOMISATION TOOLS

■ ClearCorrect, die kieferorthopädische Marke der Straumann Group, freut sich, neue und aktualisierte Aligner-Anpassungen anzukündigen, die an der IDS eingeführt werden. Die ClearCorrect-Aligner sind das Ergebnis jahrzehntelanger Materialwissenschaft, Forschung und Innovation und helfen Behandlerinnen und Behandlern, ihre kieferorthopädischen Behandlungsziele zu erreichen.

Seit der letzten Teilnahme an der IDS im Jahr 2019 hat ClearCorrect seine Aligner wesentlich optimiert. 2020 wurde ClearQuartz eingeführt, ein branchenführendes dreischichtiges Alignermaterial, das eine bessere kieferorthopädische Kontrolle ermöglicht. Im Jahr 2021 führte ClearCorrect wissenschaftlich erprobte klinische Funktionen ein, die es ermöglichen, die Behandlung genau auf die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten abzustimmen. Außerdem hat ClearCorrect eine Reihe wissenschaftlicher Studien veröffentlicht, welche die Vorteile des Alignermaterials und -designs untermauern, indem sie eine bessere Fleckenbeständigkeit und eine bessere Kontrolle der Zahnbewegung im Vergleich zu anderen Alignern belegen.

Das Unternehmen freut sich, auf der IDS neue klinische Funktionen vorstellen zu können, darunter einen verbesserten, durchgängigen Workflow, der es Behandlerinnen und Behandlern

ermöglicht, Patientinnen und Patienten mit fehlenden oder durchbrechenden Zähnen effizient mit Pontics und Schablonen zu behandeln. Pontics sind eine ästhetisch ansprechende Option für die Behandlung komplexer Aligner-Fälle, einschließlich der Behandlung von Jugendlichen oder bei multidisziplinären Fällen, bei denen Zähne fehlen, eine Exaktion erforderlich ist oder ein Platzbedarf besteht. Diese Funktion kann in jedem Behandlungsschritt eingesetzt und entfernt sowie die Größe entsprechend den Bewegungen und Behandlungszielen angepasst werden. Mit der Einführung von Schablonen erhöht ClearCorrect den Nutzen und die Flexibilität seines Aligner-Portfolios. Diese speziell geformten Hohlräume im Aligner eignen sich für jüngere oder heranwachsende Patientinnen und Patienten mit fehlenden oder durchbrechenden Zähnen, die eine ästhetische und funktionelle Lösung benötigen, um den Platz zu erhalten, damit die Zähne durchbrechen können.

ClearCorrect lädt Besucherinnen und Besucher der IDS ein, zum Straumann-Stand zu kommen, um mehr zu erfahren und Partner zu werden. ◀

■ ClearCorrect, the Straumann Group's flagship orthodontic brand, is excited to announce new and updated digital products launching at IDS. Born from decades of material science, research and

innovation, ClearCorrect aligners help dental professionals achieve their orthodontic treatment goals.

Since last attending IDS in 2019, ClearCorrect has significantly improved its aligner. 2020 saw the introduction of ClearQuartz, an industry-leading three-layer aligner material that provides greater orthodontic control. In 2021, ClearCorrect launched scientifically proven clinical features that allow dental professionals to tailor patients' treatments precisely to their needs. ClearCorrect has also released a series of scientific studies that prove the benefits of its aligner material and design by demonstrating better stain resistance and control of tooth movement compared with other aligners.

The company is excited to launch new clinical features at IDS, including an enhanced end-to-end workflow that allows dental professionals to efficiently treat patients who have missing or erupting teeth with pontics and guides. Using pontics is an aesthetically pleasing option for the treatment of complex aligner cases, including teen or multidisciplinary cases where patients have missing teeth and require an extraction or space maintenance. Pontics can be placed and removed at any step of the treatment and resized according to tooth movement and treatment goals.

Adding further utility and flexibility to its clear aligner portfolio,



ClearCorrect is introducing guides. These specially shaped voids in the aligner are suitable for younger or growing patients who have missing or erupting teeth and require an aesthetic and functional solution to help maintain space to allow for tooth eruption to occur.

ClearCorrect invites dental professionals, dental practice staff and industry leaders to come to the Straumann

booth to learn more and to become a partner. ◀

ClearCorrect
(Straumann Group brand), Switzerland
www.straumann.com/clearcorrect/en/doctors
Hall 4.2
Booth G080/J089

IDS 2023

AUF BEGO KÖNNEN SIE ZÄHLEN

über **560** m²
STANDFLÄCHE

über **100**
KOMPETENTE GESPRÄCHSPARTNER
FÜR SIE TÄGLICH

über **80**
FACHVORTRÄGE

360
LIVE DEMONSTRATIONEN

über **400**
YOUTH-BOAT-BUCHUNGEN
DES DENTALEN NACHWUCHSES

über **1.500**
GEDRUCKTE KRONEN
FÜR SMART VENEERING

Überzeugen Sie sich selbst auf der IDS 2023
Halle 10.2 Stand M-010 / N-019

www.bego.com

Miteinander zum Erfolg





ZWP ONLINE

www.zwp-online.info



Seid ihr auch **#ADDICTED**?



Wir sind es!
Nach News, News und
noch mehr News!

